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（様式第４号）      第 2 回上田市スポーツ推進審議会 会議概要 

１ 審議会名  令和元年度第 2回上田市スポーツ推進審議会 

２ 日  時  令和元年 7月 12 日 午後 1時 30 分から 2時 40 分まで 

３ 会  場  教育委員会 第 1会議室 

４ 出 席 者  矢島会長、木島副会長、笠原委員、木下委員、野口委員、羽毛田委員、久田委員、

廣川委員 

５ 市側出席者 教育次長、スポーツ推進課長、丸子地域教育事務所長（代理）、真田教育事務所長、

武石地域教育事務所長、スポーツ指導主事、スポーツ推進担当係長、 

スポーツ推進担当 

６ 公開・非公開等の別   公開 ・  一部公開  ・  非公開 

７ 傍聴者  4 人    記者  0 人 

８ 会議概要作成年月日  令和元年 7月 12 日 

協 議 事 項 等 

 

１ 開 会（スポーツ推進課長） 

 

２ 挨 拶 

会 長 本審議会において私達が検討を行う第 2次上田市スポーツ推進計画に関し、より有

意義な内容とするため、本日は講師を招いて講義をいただく。国の第 2期スポーツ基

本計画策定に携わられた立場からレクチャーをいただき、実りの多い会議にしたい。

 

３ 講 義 

  講義名：第 2期スポーツ基本計画の解説と今後への期待 

  講 師：東海大学体育学研究科長 教授 萩 裕美子 

 

４ 議 事 

 (1) 新テニスコート整備計画及び個別施設計画の進捗状況について 

事務局 （説明） 

会 長  事務局からの説明に関し、質問や意見等、何かありますか。 

委 員  （なし） 

会 長  次回、新テニスコート整備計画について教育委員会から当審議会に諮問があるとの

こと。その際に改めて事務局から詳細な説明をされたい。 

 

 (2) 体育施設使用料減免取扱い要項の改定について 

事務局 （説明） 

会 長  事務局からの説明に関し、質問や意見等、何かありますか。 

委 員  高体連と中体連の使用について減免率が異なる理由は何か。 

事務局  市所管施設の使用に当たり、主催者及び行事の内容が「県レベル」なのか「市レベ

ル」であるかによって分けている。 

会 長  特に学校現場の立場から何か意見はありますか。 

委 員  （なし） 

 

(3) 体育施設使用料の改定について 

事務局 （説明） 

会 長  事務局からの説明に関し、質問や意見等、何かありますか。 

委 員  （なし） 

  

 

(4) その他 
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会 長 委員・事務局から何かありますか。 

委員・事務局 （なし） 

会 長 以上で議事を終了し、以降は事務局で進行されたい。 

 

５ その他 

事務局 次回の会議は 10 月とし、前半に講義、後半を議事として進めたい。講義は、第 2

次上田市スポーツ推進計画において新たに取り入れる内容を中心としたもの。議事に

ついては新テニスコート整備計画の諮問、施設使用料減免取扱要項の意見再聴取、ま

た今後導入が見込まれる施設の予約システム等について検討いただく予定。 

 

６ 閉 会（スポーツ推進課長） 

＊ 会議概要は原則として公開します。会議終了後、 １週間以内に行政改革推進室へ提出してください。 

＊ 非公開及び一部非公開としたものについては、その理由を記載してください。 


